

わらどん

平成28年5月12日

発行責任者
早川北小学校
校長 小林玲子

14名で新学年のスタートです!

ようこそ、北小へ! 嬉しい入学式でした

三人の入学生、三人の転入生。新しい仲間が六人増えて、平成二十八年度がスタートしました。晴れやかな顔、顔、顔……。北小の

笑顔です。地域の宝です。一年生の手を、優しく引いた六年生。学校生活をわかりやすく紹介した二年生、三年生。大きな拍手で応援



した四年生、五年生。大きな決意を胸にスタートした十四人の児童です。それにしても、この日は三人の転入生にとって、北小で過ごす初めての日だったので、私には、誰が転入生なのかかわからないほどでした。子どもたちは、それほど上手に新しい仲間を受け入れ、新しい生活に順応していました。

思いを伝えて

民話劇への取り組み

民話劇への取り組みが始まりました。四〇年を超える伝統を持つこの学習は、子どもたちの自主性を育てるとともに、郷土を知り、郷土を愛する心を育てる活動です。入学式に出席していただいた地域の方々からも、取り組みの由来や活動を見守って下さる思いを伺いました。今年、茂倉のみなさんにご協力いただけます。お願いします。

児童会活動、本格始動!

児童総会で、本年度の方針が決定しました

五月十日は、本年度初めての児童総会でした。低学年を含めた少人数での総会、どんな話し合いが展開するのでしょうか。総会開始前から、いつもは和やかなランチルームが緊張に包まれています。児童会長の挨拶にも、気合いが入り、いざ討議が始まります。三人の執行部のチームワークの良さは抜群。一年生

も「議長!」と、大きな声で挙手し堂々と発言します。今年の、スローガンは「元気! チャレンジ! ゆかいな北小!」に決定しました。十四人の役割と責任が明確になるところ、一人一人が学校を支える意識を持っているところ。これが、北小の力なのですね。また一つ、北小の教育の大きさを感しました。



ようこそ ジェシー先生



「早川の子どもを育ててるのはありません。先生方日本の子どもを育ててください。」四月早々に聞いた町長さんの言葉が心に響きました。教育の志は高く、世界に通用する子どもを育てます。ジェシー先生もアメリカ・ルイジアナ州から早川教育に合流です。
山村留学生の募集
早川北小学校・早川南小学校・早川中学校では、親子の山村留学生を募集しています。今年度も、地教委・北っ子応援団・上流圏と力を合わせて取り組んでいきます。お知り合いに早川北小学校の教育に関心をお持ちの方がいましたら、お声掛けください。

